

PORTERA DE LA FEMENINA SE INSPIRÓ EN TÍO QUE FALLECIÓ SOÑANDO IR A UN MUNDIAL

# DINNIA COMPLETA EL SUEÑO



Dinnia confía en que ahora le den más pelota al fútbol femenino. MELISSA FERNÁNDEZ

♦ ANDRÉS MORA M.  
andres.mora@elzeta.co.cr

La portera de la Sele femenina, Dinnia Díaz, fue al Premundial de Estados Unidos con una misión muy especial.

A demás de luchar por el boleto al Mundial de Canadá, quería completar el sueño de su tío "Felo" (Felix Ángel) y lo logró.

"Felo" fue una de las más grandes motivaciones que tuvo la tica para volar bajo los tres tubos y parar los tres penales que le dieron la clasificación a la Nacional a su primera copa nivel mayor, el pasado viernes.

El tío de Díaz, a quien ella le dedicó el exitazo y en quien pensó inmediatamente después del partido contra Trinidad y Tobago, también fue portero.

Él no pudo ir a ningún Mundial pues padeció leucemia y falleció siendo muy joven, por lo que solo tuvo chance de jugar en los equipos de barrio en Sámará, Guanacaste.

Dinnia apenas y lo recuerda, pues ella estaba pequeña cuando murió, pero una foto de "Felo" en la casa de su abuelita siempre la ha inyectado.

"Conforme fui creciendo pude ver que era portero, yo llegaba donde mi abuelita y veía esa foto, sabiendo todo el cariño que ella (abuelita) le tenía, siempre le decía: 'Yo voy a seguir el sueño de él'", contó Dinnia ayer en La Teja.

"Esa foto para mí ha sido importante, he tratado de tomarme unas fotos igual para regalarle a mi abuelita, pero no he podido. Le di a mi tía una de las camisas que usé en el Premundial para que también la ponga ahí como homenaje", agregó la "Flaca", como la llaman sus compañeras de equipo.

Dinnia dice que cuando terminó el partido contra Trinidad lo primero que pensó entre tanta contentera fue: "lo cumplí", refiriéndose al sueño del tío.

Y es que la portera se identifica mucho con "Felo" pues ambos dejaron Guanacaste para pulsearla en San José.

"Hace poco me contaron que él tuvo la oportunidad de jugar un partido en California (Estados Unidos), estaba con quimioterapia, pero sus compañeros no sabían. El se fue con todos los medicamentos, solo el entrenador sabía lo que tenía. Fue al viaje con toda la felicidad y cuando llegó al país empezaron las quimioterapias más fuertes, se le quitó el apetito y no pudo más, murió hace muchos años", lamentó la heroína tica.

La clasificación también se la dedicó a la mamá, doña Cecilia Artavia.

"Mi mamá siempre ha sido como la luchadora, ella es la que se ha ganado todos los méritos por estar donde estoy, ella como madre es ejemplar, cariñosa y ha sido parte importante, está superorgullosa, como yo lo estoy de ella, ha estado siempre ahí apoyándome", desta-



Esta foto del tío "Felo" motivó a la espectacular portera. COPAFEMENINA DIAZ

có la jugadora, que se prepara para hacerle frente a los Juegos Centroamericanos y del Caribe en Veracruz, México, el próximo mes.

**Su ángel.** Dinnia dejó Sámará a los 17 años cuando tuvo la primera oportunidad de vestir la cherna de la Sele, era una Sub-20 y el entrenador Ricardo "Pulga" Rodríguez.

"Cuando me vine me daba por llorar en las noches, extrañaba a mi mamá y mi casa, estaba sola", recordó la portera, quien de pequeña admiró a Erick Lonnis.

Tuvo que jugarla bonito andando sola por "Chepe" pues no co-

## EL RECORRIDO

Dinnia empezó a jugar fútbol con sus compañeros de escuela en Santo Domingo de Sámará, Guanacaste. También estuvo en la escuela Torito de Sámará y quedó campeona nacional a nivel escolar. La actual portera de la Sele mayor jugaba también como delantera. Ya en el cole tomó definitivamente la portera pues convenía a todos por su altura y buenas condiciones, además jugó en el equipo del Comité Cantonal de Nicoya. En la Primera del fútbol femenino empezó con el cuadro de Carrillo y después pasó a su actual equipo, la Asociación Deportiva Moravia.

nocía, hasta se perdió un día cuando el cole en barrio México.

Las lesiones en la rodilla la afectaron, pero cuando ya había prácticamente decidido dejar el fútbol apareció su ángel, Bernal Castillo, actual "presi" de la Asociación de Fútbol de Moravia.

"Más allá de ser el presidente de nuestro equipo, es un amigo, un papá que se ha preocupado por el bien de cada una de nosotras en la parte afectiva, creyó en mí, cuando llegué al equipo eran chiquitas en segunda división y me decían que por qué iba a Segunda, yo les decía que era porque me dieron la oportuni-

dad de volver a creer", aseguró Díaz, quien trabaja en el Departamento de Desarrollo de la Federación de Fútbol donde organiza festivales de fútbol para niñas.

Dinnia estudia actualmente Educación Física y se graduará en diciembre.

**Dura lección.** La goleada que le metió Estados Unidos a las muchachas (6-0) en la final del torneo de Concacaf fue una gran lección para Dinnia y compañía.

"Nos dimos cuenta de que necesitamos mayor apoyo en la parte de fogones, es importante tener ese roce, ahí realmente chocamos contra ese muro de la realidad de nosotros. Debemos tener una mejor preparación para aspirar a más, estamos dispuestas a sacrificar muchas cosas para prepararnos de la mejor manera para el Mundial", comentó.

Díaz dice que no intercambiaba camisetas con nadie porque no hubo chance, pero que cuando llegaron al hotel, le dieron una bolsa y cuando la abrió se dio cuenta de que la portera estrella de la Sele gringa, Hope Solo, le había mandado los guantes y una camiseta.

La figura de la Tricolor tuvo ayer un día agitado pero productivo, porque terminó firmando un contrato con la marca Renault, que la surtirá de guantes durante los próximos cuatro años.